3000 Euro für die Trommel-AG



Bei der Spendenübergabe an der Michael-Beheim-Schule. Foto: Döttling

OBERSULM Die Bürgerstiftung Obersulm finanziert der Michael-Beheim-Gemeinschaftsschule für ein Jahr zwei zusätzliche Musikstunden für die Trommel-AG. Möglich macht die Aufstockung von fünf auf sieben Musikwochenstunden eine 3000-Euro-Spende von Stiftungsmitglied Ralf Steinmetz.

"Der Musikunterricht ist wichtig für die Entwicklung der Persönlichkeit und trägt dazu bei, dass die Kinder bei öffentlichen Auftritten Selbstbewusstsein entwickeln und bereit sind, Verantwortung zu übernehmen", erläuterte Zimmermeister Ralf Steinmetz bei der Spendenübergabe sein soziales Engagement. "Für die Bürgerstiftung ist wichtig, dass wir unabhängig von unserer Herkunft alle gleichbehandeln. Wer bedürftig ist, dem helfen wir", betonte Dr. Herbert Wolf, Vorsitzender des Vorstands der Bürgerstiftung, den integrativen Charakter der Förderung. Diese komme auch Flüchtlingskindern zu Gute.

"Wir haben eine Musikunterrichtskraft für 400 Schüler, das ist viel zu wenig", erläuterte Schulleiter Eric Sohnle die Unterrichtssituation an seiner Schule. Besserung sei nicht in Sicht. Deshalb sei er für diese Spende sehr dankbar. "So haben wir die Möglichkeit, die fünf Musikstunden, die die Gemeinde finanziert, ein Jahr lang aufzustocken", freute sich der Schulleiter. Dem Spender und dem Vorstandsvorsitzenden gaben die Mädchen der Trommel-AG aus der siebten Klasse in der Schulaula eine mitreißende Kostprobe ihres Könnens auf den teils selbst gebauten Trommeln. dö